
POUR INFORMATION

Relocalisation des activités de traitement de Regina à Calgary

Lettre aux clients 2017-27

Le 06 juillet 2017

Chers clients,

En octobre 2014, nous annoncions officiellement que, dans le cadre du Programme national de renouvellement des installations, les activités de traitement en cours à Regina allaient être transférées à un centre de traitement qui serait construit à Calgary dans les quatre à six prochaines années. En attendant que le nouveau centre soit prêt, les activités seront relocalisées à l'actuel centre de traitement et de distribution de Calgary. Cette relocalisation se fera en mai 2018.

Le processus de commande et de livraison en vigueur en Saskatchewan et en Alberta ne changera pas. L'établissement de Regina continuera d'agir comme centre de distribution pour les hôpitaux de la Saskatchewan. Les établissements de Regina et de Calgary, qui maintiendront le même niveau de stocks, recevront les commandes, les exécuteront et distribueront les produits aux hôpitaux suivant les méthodes et calendriers en vigueur. Les hôpitaux recevront le même service qu'à l'heure actuelle pour les commandes urgentes et DQP.

Nous créerons, testerons et mettrons en place un réseau logistique solide afin que les dons de sang total et les produits finis soient acheminés de Regina à Calgary en toute sécurité. Nous communiquerons avec les hôpitaux de la Saskatchewan dans les prochains mois pour leur donner des précisions sur la date de relocalisation, le nouveau réseau logistique et le mode de fonctionnement de l'établissement de Regina une fois que les activités de traitement auront été relocalisées à Calgary.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section « Hôpitaux ». Si vous avez des questions concernant son contenu ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Cordiales salutations,

Le directeur général de la chaîne d'approvisionnement,



Rick Prinzen